



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Situation in der Erhardgasse zu überprüfen und die Verkehrssituation zu verbessern.

### **Begründung:**

In der schmalen Erhardgasse gibt es zeitweise großes Verkehrsaufkommen, wenn am Sportplatz Veranstaltungen stattfinden. Erfreulicherweise pflegt der Sportklub Union Mauer eine intensive und erfolgreiche Nachwuchsarbeit, woraus aber auch ein reger „Zubringerdienst“ durch „Elterntaxis“ entsteht. Gleichzeitig kommen aber viele Nachwuchssportler auch selbstständig zu Fuß, mit dem Scooter oder dem Rad zum Training oder Match. Dabei kommt es laufend zu gefährlichen Situationen, wie Anrainer berichten. Daher wäre z.B. die Einrichtung einer Wohnstraße oder Begegnungszone wünschenswert. Aber auch andere Maßnahmen zum Reduzieren der Geschwindigkeit sind denkbar.